

Presidenta Bachelet inauguró en Llanquihue el jardín infantil “Gotitas de Laguna”

6 OCT 2017



Durante su gira a la región de Los Lagos, la Gobernante visitó este nuevo establecimiento que permitirá que 144 niños y niñas, en sus tres salas cunas y tres de niveles medios, puedan acceder a oportunidades para desarrollar sus habilidades.

Esta mañana, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a los ministros de Obras Públicas, Alberto Undurraga y de Bienes Nacionales, Nivia Palma, inauguró el jardín infantil “Gotitas de Laguna”, en Llanquihue, Región de Los Lagos.

En la ocasión la Mandataria destacó que “este jardín tiene un cupo para 144 niños, en sus tres niveles de sala cuna y tres de niveles medios. Está muy bien equipado, moderno, con educadoras, técnicos, auxiliares y manipuladoras que están muy bien preparadas para hacer un excelente trabajo, pero además, como lo decía Nicole, lo hacen con cariño, con verdadera vocación”.

La obra tuvo una inversión de \$1.068.085.038 y cuenta con una superficie construida de 1.102 metros cuadrados. En el área Docentes cuenta con un alto estándar en diseño y habitabilidad, pisos deportivos, iluminación natural óptima e iluminación artificial eficiente y ventilación Natural en cada recinto. Todos los recintos cuentan con iluminación LED y sistema de calefacción central y accesibilidad universal.

“Cómo no sentirnos orgullosos de haber llenado Chile con nuevos jardines y salas cuna. Porque jardines de esta calidad uno los puede encontrar a lo largo y ancho de todo Chile” afirmó.

En este sentido agregó que “también, junto con el aumento de los cupos en salas cuna y jardines infantiles, hemos hecho cambios instituciones para asegurar que la atención de los pequeños sea de calidad, sea buena, a través de la creación de la Subsecretaría, y María Isabel es la primera subsecretaria de Educación Parvularia, pero también generamos una Intendencia de Educación Parvularia. Y esos cambios que se inician en los primeros ciclos de enseñanza, siguen después en los ciclos venideros”.

Al finalizar sus palabras, la Mandataria sostuvo que “cada vez que inauguramos un jardín o cada vez que vemos un logro concretado en calidad de vida para las personas, sabemos que el esfuerzo ha valido la pena, porque si todos ponemos el hombro, lo justo es que también avancemos todos juntos, y no sólo unos pocos”.

#Educación Preescolar

ETIQUETAS :

#Educación